

Entre caballos y peones, se realizó primer torneo de ajedrez de Inacap 2024 Los Ángeles



De izquierda a derecha: Juan Carlos Campos, tercer lugar; segundo lugar, Martín Díaz Brevi y el campeón, maestro Fide, Carlos Squella, José Meza y Matías Aguilera de la organización.

El pasado fin de semana, en las instalaciones de Inacap Los Ángeles, se realizó el primer torneo del deporte ciencia en la capital provincial. La iniciativa, liderada por los estudiantes de ingeniería en admi-

nistración de empresas, Matías Aguilera y José Meza, resultó -a juicio de ambos- un rotundo éxito, logrando incluso sacar del retiro al único maestro FIDE de la provincia del Biobío.

El torneo, desarrollado bajo el sistema suizo a cinco rondas con un ritmo de juego de 10 minutos, más 5 segundos de incremento por jugada, congregó a 30 ajedrecistas de diversos niveles.

Al finalizar la jornada, el podio fue copado por figuras destacadas, entre ellas, Carlos Squella Lavín (maestro

FIDE) quien se alzó con el primer lugar, seguido de Martín Díaz Brevi, en la segunda posición y el tercer puesto fue compartido por Juan Carlos Campos y el propio organizador, José Meza Alarcón, quien además se adjudicó el título de mejor jugador de Inacap Los Ángeles.

“Estamos muy satisfechos junto a Matías, con la gran acogida que tuvo el torneo. La participación de un Maestro FIDE y de tantos aman-

tes del ajedrez nos llena de orgullo. Agradecemos enormemente a la Dirección de Asuntos Estudiantiles de INACAP Los Ángeles por su apoyo y financiamiento, sin los cuales este evento no habría sido posible”, expresó José Meza a La Tribuna.

Este primer torneo marca un hito en la escena ajedrecística de la región y posiciona a Inacap Los Ángeles como un referente en la promoción de este deporte.



SMART ZOOM